

Nombre de alumno: Azucena Irene Gómez Sánchez

Licenciatura en psicología

Nombre del profesor: Bella Raquel López García

Nombre del trabajo:

PASIÓN POR ED Ensayo

Materia: Psicología educativa

Grado: Segundo cuatrimestre

Grupo: A

LA EDUCACIÓN: UN CONCEPTO PARA LA PSICOLOGÍA DE LA EDUCACIÓN

En el presente ensayo se abordarán temas importantes de lo que se hablara más adelante, la psicología educativa es el estudio de la psicopedagogía, donde ayuda a los estudiantes a mejorar su aprendizaje utilizando métodos de enseñanza, el primer tema a tratar es: conceptos básicos de educación, así como sus tipos, dimensiones y componentes, el segundo relación educacional-sociedad y el ultimo es fundamentos filosóficos, políticos, sociales, etc., de la educación.

El autor de la antología dice: que la educación se empieza a usarse en el siglo XXIII con laformación de los sistemas escolares nacionales, la educación es un término ambivalente tanto en su etimología como en su campo de actuación, también se aprende el lenguaje costumbres, conocimientos normas moral en la sociedad. Su etimología procede del latín educo-as-are que significa criar, amamantar o alimentar.

Como bien se sabe que la educación tiene la capacidad de adquirir nuevas conductas a lolargo de la existencia, es decir que todos los seres vivos tienen derecho aprender a lo largode su existencia, por lo tanto, en la actualidad la educación en cada persona consiste en alcanzar sus objetivos.

"Se denomina educación a la facilitación del aprendizaje o de la obtención de conocimientos, habilidades, valores y hábitos en un grupo humano determinado, por parte de otras personas más versadas en el asunto enseñado y empleando diversas técnicas de la pedagogía: la narración, el debate, la memorización o la investigación".

De acuerdo con lo que dice el autor del concepto anterior es muy cierto que la educación es de conocimientos, también de valores, todo esto se aprende en una sociedad, como lo principal es en casa, en la escuela en la iglesia se van aprendiendo más allá es una enseñanza como tal que cada ser humano va adquiriendo conforme a su conocimiento.

Hablando sobre la relación educación-sociedad se relaciona mucho con la educación y la psicopedagogía. Es tal la cantidad de saberes que se manejan el docente como la importancia de desempeño y la tecnología, como bien se sabe que

los televisores toman fuentes informativas de acceso inmediato, como los

videos ylos juegos electrónicos que llegan a millones de personas.

El autor de la antología dice que el acercamiento al concepto de educación se

basa en algunas ideas tomadas de Savater en 1997 las cuales permiten

aproximarse a su identificación. Según la definición de Flórez las pedagogías

se sitúan dentro delcarácter global de la enseñanza, Savater relaciona la

educación. Es de forma natural que la sociedad conserva los valores mediante

la tarea educativa, pero es claro también que la misma educación tiende a ser

un dispositivo que se orienta a superar las características culturales.

Los fundamentos filosóficos, políticos, sociales, etc., de la educación, habla

sobre la naturaleza del objeto de estudio de la filosofía de la educación es

controvertida, polémica y sumamente diversa. En la actualidad se muestran

posiciones que consideran que la filosofía de la educación ha dejado de ser una

reflexión dentro dela filosofía sobre la educación o una aplicación de la primera

sobre la segunda paraconvertirse en estudio desde el interior de la práctica y

la investigación de la educación hecha por los educadores.

Concluyendo con la psicología educativa como bien su nombre los dice es

educar y comprender los diferentes métodos y principios que existen en

nuestras vidas.

También está especializada en el estudio de enseñanza y aprendizaje en cada

ambiente educativo. La psicología educativa es un área donde la psicología se

dedica al estudio de la enseñanza humana.

Es importante la psicología educativa para la enseñanza humana ya que

intervienenen el ámbito de familia como en lo personal

Fuente: https://concepto.de/educacion-4/#ixzz6sSB4CHAH